

# サイエンス通信

壬生町立壬生小学校

第2号

2020年7月22日



## もうすぐ夏休み！理科研究のすすめ

いよいよ今週末から夏休みがスタートします。今年の夏休みは少々短めなので、学年によって理科研究は「できたらやる宿題」になっているところもあるようです。学校では、夏休みの自由研究の進め方のプリントを使って、1年生から6年生まで指導をしています。

提出していただいた作品のうち優れた作品は、壬生町理科展覧会に出品させていただきます。さらにその中から選ばれた作品は、下都賀地区理科展へ、さらに選ばれると栃木県理科展覧会へと進みます。今年は、壬生町は周りの他市町村と比べ夏休みが長めなので、期間的には有利と思われます。ぜひ取り組んでいただきたいと思います。

### 1年生

毎朝、アサガオの水やりなどのお世話を続けています。とてもきれいな花が咲いています。夏休み中はおうちでお世話を続けてください。



### 2年生

2年生は生活科でうちのひとと選んだ野菜を育てています。1学期の終わりにはたくさんの野菜が収穫できたようです。これからまだまだ収穫できそうな人も多いようです。



### 4年生

4年生の理科で育てているヒヨウタンがすくすくと成長し、花が咲き始めました。詳しくは2学期に学習予定ですが、授業以外でも空いた時間に変化の様子を見ていただきたいと思います。



### 児童の登校時間

先日、朝の登校時間に、壬生小南門の門柱で蝉の羽化が始まりました。午前中いっぱいかけて羽を乾かし、お昼ごろに無事飛び立っていきました。よくさがすと、不思議な瞬間はいろいろなところにあります。



### 壬生小でカブトムシ！

壬生小の中庭に生えているコナラの木にカブトムシの目撃情報が相次いでいます。壬生小学区にもあちこちにカブトムシがいると思いますので、捕まえてみるのもいいかと思っています。



ただし、カブトムシがいるところにはスズメバチがいることが多いので気をつけましょう。スズメバチがいたら刺激をしないで立ち去るようにしましょう。



壬生小のコナラの木にいたスズメバチ